

Medienmitteilung

Datum: 26. Juli 2024
Rubrik/Thema: Ferienregion / Arosa Bärenland
Aufhänger: Bergsommer im Arosa Bärenland: Meimo gräbt seine eigene Höhle
Link: arosabaerenland.swiss / arosa.swiss

Bergsommer im Arosa Bärenland: Meimo gräbt sich seine eigene Höhle

Wer hat schon einmal einen Bären beobachtet, der eine natürliche Höhle gräbt? Die Besucher:innen des Arosa Bärenlandes.

Vor einigen Tagen konnten Gäste und Mitarbeitende des Arosa Bärenlandes feststellen, dass ein Bär unter einer Tanne ein Loch gräbt. Meimo kroch tagsüber in das Erdloch und scharfte intensiv und engagiert Erdmaterial hinaus. Für alle Beobachtenden war dies ein eindrucksvolles Naturspektakel. Die neue Höhle ist vom Abenteuerweg aus sehr gut sichtbar. Höhlen dienen den Bären im Sommer als geschützter Ruheplatz und an heissen Tagen nutzen sie die Ausgrabungsstätte zur Abkühlung. Gerne tragen Bären auch Kadaverreste zur Höhle, um diese besser bewachen zu können. Wir sind gespannt, was in den nächsten Wochen in Höhlennähe alles geschieht. Wer das Spektakel verpasst hat, kann es auf diesen beiden Videoaufzeichnungen nachschauen: [Meimo gräbt die Höhle](#) und [Meimo macht es sich in der Höhle gemütlich](#).

Entspannter Bergsommer für die vier Bären

Meimo und seine drei Mitstreiter Amelia, Jamila und Sam sind gut in den Sommer gestartet und ernährten sich bisher grösstenteils von den natürlich wachsenden und proteinreichen Pflanzen. Inzwischen futtert jeder Bär pro Tag fünf Kilogramm Früchte und Gemüse. Die Nahrungsmengen werden in den kommenden Wochen kontinuierlich erhöht. Ab September beträgt die individuelle Tagesmenge dann 20 Kilogramm pro Bär. Durch diese Fütterung stellen die Mitarbeitenden sicher, dass jeder Bär für den Winter genügend Fettreserven eingelagert hat.

Ansonsten geniessen die vier Bären im Arosa Bärenland den Bergsommer in vollen Zügen. Wer sie beim Baden, Faulenzen, Höhle graben oder Futter suchen beobachten möchte, kann dies noch bis zum 20. Oktober täglich tun. Das schweizweit erste Bärenschutzzentrum hat täglich von 9.00 bis 17.20 Uhr geöffnet. Zudem locken der Abenteuerweg über Hängebrücken, das Bären-Minigolf, der Spielplatz und der Erlebnisweg nach Innerarosa zum einzigartigen Sommererlebnis.

Über das Arosa Bärenland

Das Arosa Bärenland ist ein Erlebnis für Gross und Klein. Hier wird den Bären, die aus schlechten Haltungsbedingungen gerettet werden, ein artgemässes Zuhause gegeben. Bären, die früher in einem winzigen, schmutzigen Käfig leben mussten, werden von VIER PFOTEN aus dieser misslichen Situation befreit und nach Arosa gebracht.

Inmitten der natürlichen Berglandschaft mit Weiden, Sträuchern, Felsen, Bächlein und Wald können die Bären ihre natürlichen Verhaltensweisen erlernen. Und die Besuchenden können den derzeit vier Bären, Amelia, Jamila, Meimo und Sam, dabei zusehen. Beim Besuch auf der Bärenplattform auf 2'000 m ü. M. erfahren die Gäste neben den Geschichten der Bären auch viele weitere spannende Bärenfacts. Weiter begeistern der Abenteuerweg, das Bären-Minigolf, der Erlebnisspielplatz bei der Mittelstation, der Weisshorn Bär und der Erlebnisweg Bärenland.



Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter

Marketing Manager Arosa Tourismus

T +41 81 378 70 32

E-Mail matthias.schlageter@arosa.swiss

